



## EL MIEDO (La Escasez, la Salud y la Competitividad)

*“La avaricia y la competencia no son el resultado inmutable e inevitable del temperamento humano, no. La avaricia, la competitividad y el miedo a la escasez, están siendo “creados y amplificados” constantemente, con el objetivo de que tengamos que pelearnos entre nosotros para sobrevivir”.*  
(Bernard Liertaer – Fundador del Sistema de Moneda de la Unión Europea)

### **Pero ¿cómo operan o cuáles son las estrategias operativas del llamado “NUEVO ORDEN MUNDIAL” o “GOBIERNO DEL MUNDO EN LA SOMBRA”?**

En el boletín anterior analizábamos por qué no es posible progresar en la sociedad que vivimos y cómo es prácticamente una proeza, más bien una heroicidad, alcanzar una mínima cuota de felicidad. Los equivocados “Principios” o “Valores” por los que “Alguien” ha conseguido que se rija nuestra sociedad actual, no nos conducen hacia la paz de espíritu precisamente, sino más bien, son los responsables de la infelicidad humana.

Es obvio cuál es la base de su estrategia dominadora: la explotación del MIEDO, con la que conducen diariamente los “rebaños humanos” a los “encerraderos de ganado”:



— “Despiértate cada día, mediante el estruendo sonoro de un aparto infernal o diabólico llamado despertador, levántate y disponte a salir por la puerta de tu refugio nocturno, que ya te esperan mis objetivos de productividad, porque si no me produces, no te daré el DINERITO, esa droga que necesitas inhalar todos los días para no morir.

— Porque... ¿tienes MIEDO a morir, verdad? A través de nuestros Departamentos Religiosos, hace tiempo que introdujimos en vuestros ancestros, padres, abuelos, bisabuelos, tatarabuelos, etc, ese virus del MIEDO a la MUERTE. Eso ya hemos conseguido que forme parte de vuestra herencia genética.



¿Cuál es el recurso más necesario para la vida de un ser humano? Un ser humano necesita de forma vital, alimentos, agua, aire y salud. La sabiduría popular lo expresa con esta conocida frase: *“Tres cosas hay en la vida, Salud, Dinero y Amor, el que tenga estas tres cosas, que le dé gracias a Dios”*. Evidentemente los “Alguienes” han tenido en cuenta este orden de necesidades. La principal necesidad es la SALUD, es por eso que había que crear la “enfermedad” (la escasez de la salud). Si también conseguimos crear la escasez del DINERO y la escasez del AMOR, habremos conseguido tener en un puño a la Humanidad entera. Esto explica fácilmente por qué la Industria Farmacéutica es la máxima potencia económica y el más poderoso mecanismo de control mundial, controla la “enfermedad” (el MIEDO a la MUERTE). La doctora canadiense **Ghislaine Lanctôt**, hace una pregunta a la periodista española en el vídeo al final de este artículo (*Ver vídeos al final de este artículo*): — Si metiéramos todos nuestros distintos miedos en una bolsa ¿qué etiqueta pondríamos por fuera de la bolsa?... Por supuesto, **“MIEDO a la MUERTE”**. Todos los miedos pueden resumirse en uno: MIEDO a la MUERTE. Normalmente el MIEDO no es más que falta de información, oscuridad, ausencia de luz. Cuando se enciende la luz, suele desaparecer el MIEDO. El MIEDO a la MUERTE, probablemente solo se deba a nuestro desconocimiento o falta de información de lo que realmente es la muerte.



La doctora Ghislaine Lanctôt, en su libro *“La Mafia Farmacéutica”*, afirma que la salud está en el alma individual y que la enfermedad es un invento de dicha “mafia farmacéutica”. Una vez creada la escasez de SALUD y el MIEDO a la MUERTE, el negocio seguro es “la enfermedad”. En círculos relacionados con la enfermedad (yo he estado relacionado algún tiempo con esos círculos, médicos, enfermeras...) generalmente se acepta, que la mayoría de las enfermedades son de origen psicosomático; hay quienes incluso se atreven a afirmar que también los llamados accidentes. Los expertos de la poderosa industria farmacéutica manejan muy bien este conocimiento y actúan muy inteligentemente, con retorcidas estrategias de comunicación, sobre el “psicosoma” de los seres terrestres. (*Véase el vídeo sobre el tabaco al final de este artículo*).

Por la brevedad de este artículo, no nos extenderemos sobre la creación de la escasez del DINERO, tema que ya ha sido tratado con más extensión en los vídeos que acompañaban al Boletín N° 1 y por otra parte, lo estamos viviendo y soportando en estos momentos en España en carne propia. La apropiación del DINERO mundial, a través del funcionamiento y las normas impuestas a todos los ciudadanos por el llamado *“Sistema Financiero Global”*, la dictadura de los *“Mercados Financieros”* y la imposición del *“Sistema de Reserva Fraccionaria”* mediante el increíble mecanismo de invención del DINERO. Como ya sabemos, esta “creación” constante del dinero a través de los préstamos con tan solo una pequeña fracción de fondos, ley establecida unilateralmente, en el *“Moder Money Mechanics”*, producen con toda facilidad los ciclos de ***“aparente abundancia - crisis de escasez”***, cual fichas de dominó accionadas desde el poder supremo material.

Respecto a la creación de escasez de AMOR, solo hay que echar un vistazo a los sistemas y medios de comunicación para observar cómo “los Alguien” fomentan el egoísmo de los humanos y

ensalzan las bajas pasiones por doquier. Todo son películas de violencia, asesinatos, guerras, malhechores, atentados, terror, malas noticias, hambre, odios, peleas, morbosidad de todo tipo, perversiones y un sinfín de propuestas de independentismo, de la propiedad privada y defensa del ego personal. Inconscientemente, nos sentimos amenazados por todo, desde la aparición de los medios de comunicación mundiales, el *“Oscuro Gobierno en la Sombra”* dispone del mejor, más eficaz y rápido sistema de atemorización y creación de MIEDOS, que jamás hubiera tenido antes.

La escasez del agua es dramática en algunos lugares del mundo y aunque es posible potabilizar agua del mar a bajo precio, se han boicoteado todos los intentos. Tres cuartos de lo mismo ha ocurrido y sigue ocurriendo con inventos de motores a propulsión de agua, aire o hidrógeno y con los descubrimientos de las energías libres. (Ver vídeos del final). El caso de la explotación y control de las materias primas y alimentos en general, es el ejemplo demostrativo del máximo egoísmo humano terrestre. Morirse de hambre tal cantidad de seres humanos y niños, en un planeta de tal magnitud de recursos, como es la Tierra, debe ser observado desde fuera como un genocidio planetario.

Finalmente, la *“élite oscura que nos gobierna”* estará intentando restringir el aire que respiramos, aunque para este elemento no parece que estén encontrando todavía mecanismos de control.

### **La estrategia de la COMPETITIVIDAD:**



Lo que voy a exponer en este apartado, quizá levante muchas ampollas en un gran número de lectores, por su sorpresa y porque no es fácil encontrar muchas opiniones en este sentido. Lo que voy a exponer no es frecuente escucharlo por ahí, aunque es una auténtica perogrullada. **El concepto de competición y de competitividad está tan extendido y tan aceptado universalmente, que pocos se lo han cuestionado alguna vez. Pero estamos en los tiempos en que las “conciencias” están despertando.**

Es admirable en muchos aspectos la visión del desarrollo y del progreso del pueblo americano y el concepto democrático tan arraigado entre los habitantes de Estados Unidos, pero hay un aspecto auténticamente aberrante que han extendido por todo el mundo, a modo de cultura universal, y que es responsable del mayor número de frustraciones humanas. Es un concepto completamente equivocado, transmitido de padres a hijos con la mayor naturalidad e incluso con la mejor de sus intenciones. Ese nefasto concepto es la COMPETITIVIDAD o COMPETENCIA.

- Hijo, tienes que ser el primero.
- Hijo, tienes que ganar.
- Hijo, tienes que ser el mejor

Han conseguido que en esta sociedad se compita con todo y con todos, para todo. Es más, han logrado convertir la COMPETITIVIDAD en una virtud social. Pero lo que en realidad se consigue es un indignante complejo de superioridad en unos (los menos) y de inferioridad (la mayoría). **El “primero” solo puede ser uno, todos los demás son “frustraciones”**, a no ser que se lo tomen con el sentido del humor, que se ponía en boca de los argentinos, después de que Inglaterra ganara la guerra de Las Malvinas: *“Ezte vizte... al fin al cabo no quedamos tan mal clasificados, vizte, quedamos los segundos”*...



Millones de competiciones deportivas, concursos, oposiciones, enfrentamientos, etc., y la exultación de la COMPETENCIA como el mejor y único sistema de "mercado" que propugna la filosofía económica liberal. Es sorprendente que se dé el nombre de "competente" a alguien que sabe hacer su cometido con eficiencia, cuando eso sucede, precisamente, sin haber competido, sino por haber encontrado, dentro de su ser individual, su auténtica "moneda" o talento, su Yo Profundo y su realización personal.

Lo de las competiciones tiene carácter OLÍMPICO (faltaría más). Desde la antigüedad, se han llegado a valorar las competiciones, hasta como espectáculo de "masas", sin ni siquiera importar la muerte del competidor. Siempre el objetivo era valorar y premiar "al mejor", como en los enfrentamientos entre gladiadores o los más recientes aberrantes combates de boxeo.



"El mejor", "el primero", "el ganador" solo puede ser uno. El objetivo de las competidores, ya sea en una competición deportiva, un concurso, un deporte, una carrera, una clase, unos estudios o cualquier otro aspecto de nuestra sociedad que requiera del esfuerzo, es siempre la exultación de la vanidad o del EGO, del ganador y la consiguiente frustración del resto de los participantes, **aberración social increíble, el primero solo puede ser uno, el resto son frustraciones!** Cada ser humano ha nacido con unas características propias, concretas y diferenciadas, que no debe comparar con las de otros porque son diferentes e individuales, sino más bien, aportarlas a la Humanidad o sociedad del conjunto de los seres humanos. En algunas filosofías de vida, ese objetivo final de nuestra existencia terrena es llamado "el darma" o descubrimiento del fin para el que hemos nacido y es, por ende, el mayor grado de felicidad alcanzable en una existencia, según señalan aquellos que dicen haberlo alcanzado.

NURPO PGA  
7 de Julio de 2012  
(día de San Fermín)

## PENSAMIENTO FINAL:

*Lo mejor de lo que nos puede estar sucediendo en este momento es, quizá, que se nos estén abriendo los ojos ante la realidad de una sociedad en la que hemos estado inmersos durante toda esta vida y de cuyos manejos éramos prácticamente inconscientes. La "metamorfosis" que ya estamos empezando a vislumbrar, está afectando a todos los conceptos del "gusano" que éramos y seguiremos siendo, si no somos capaces de aprovechar la oportunidad de transformarnos en "mariposa". El momento de dejar la piel por completo se aproxima. Por doquier nos llegan avisos e informaciones de que el momento se aproxima. El nacimiento de la "mariposa" requiere dejar el cuerpo del "gusano" completamente, abandonar todos nuestros esquemas de animalito que no tenía más remedio que arrastrarse por el suelo y caminar con sus patitas. A medida que avanzamos y se acerca el momento de levantarnos del suelo y volar, vamos comprendiendo que tenemos que dejar, como el bebé, la comodidad del líquido materno, para pasar unos breves momentos de confusión, cual doloroso "parto", para nacer a la luz, donde nuestra confusión será grande, no sabremos dónde estamos, ni cómo movernos. Es posible que nos cueste empezar a convivir con la luz y a usar nuestras alas, como le ocurre al bebé al abandonar el vientre de su madre. Al igual que el bebé, no sabremos dar nuestros primeros pasos, sin la ayuda de "Los Mayores". Todas las informaciones que nos llegan, coinciden en que todo aquel que quiera y se prepare para esta "metamorfosis" humana, será ayudado por los "Hermanos Mayores". Al parecer, ellos no tienen problema para detectar a cada humano terrestre que esté dispuesto a abandonar totalmente su cuerpo de "gusano" para aprender a volar. Seguramente, una mayoría de humanos terrestres, no estará preparada para esta "metamorfosis". Es más, ni siquiera escuchará estas voces de ayuda, porque simplemente, no creará lo que estamos diciendo. Hasta que no llegue el momento del "cambio" (La propia evolución del planeta se encargará de avisarlo) ninguna preparación habrá realizado porque ningún cambio se plantean. Pensarán que esto de la "metamorfosis" no ocurre en la Naturaleza más que en algunos "bichitos". Ellos están muy bien en el "redil", no quieren cambios porque están muy cómodos con su "inconsciencia"...*

*Antes de adentrarnos en los próximos momentos de nuestro planeta (que por supuesto afectarán a todos sus habitantes vivos y minerales) conviene ejercitar nuestra "consciencia" (capacidad de darse cuenta) de la realidad en la que estamos viviendo ahora mismo, es por eso que estos primeros boletines se refieren justamente a estos momentos presentes de crisis de todo tipo y a la necesidad de afrontar y enfrentar los MIEDOS y MERTIRAS que nos tienen encadenados y esclavizados. Para alcanzar estado de la metáfora de la mariposa, hemos tenido que vencer EL MIEDO a desprendernos (a abandonar) nuestro "capullo" original.*

La doctora canadiense Ghislaine Lanctôt habla de la SALUD y las "enfermedades" y la "mafia farmacéutica mundial":

### 01 - [La Mafia Farmacéutica](#)

### 02 - [El Etiquetado del tabaco](#)

La escasez > la competencia > La ganancia, el lucro > la estafa > la corrupción.

La creatividad humana > la tecnología > liberación del trabajo humano – **El proyecto "VENUS":**

### 03 - [ZeitGeist Addendum III - IV-](#)

**Si quieres empezar a "despertar" de este sueño y seguir sabiendo más de lo que, sin duda, nos espera, por favor, envíame un email a > [CONTACTO](#) , solicitando suscribirte a los siguientes "Boletines", con el mensaje "QUIERO BOLETINES".**

**(Si no te interesan estos Boletines, envíame un email a [CONTACTO](#) , diciendo: "NO QUIERO LOS SIGUIENTES BOLETINES").**

**Estos son algunos de los temas que abordaremos en nuestros "Boletines Metamorfosis":**

Cómo funciona este Mundo	La Resonancia Shuman y el ADN	La esperanza del 2012
Las Sociedades Secretas (La Masonería, Los Templarios, Protocolos de Sion, Illuminati)	Declaraciones de Astronautas y Oficiales de los Ejércitos de EEUU	Ayudas de Tecnologías más avanzadas
La Atlántida	"Crop Circles" (Círculos en Cosechas)	Acontecimientos inminentes
Lo que se oculta de la Luna y Marte	Ovnis, avistamientos y contactos	El Cinturón de Fotones
Tormentas Solares	Contactos Extraterrestres	Los 3 Días de Oscuridad
La Ciencia, lo que dice la NASA	Cartas del planeta UMMO	Preparativos para los 3 días de Oscur.
La Ciencia Oficial y otros Científicos	Declaración Fuerza Aérea EEUU: Hay 57 razas extraterrestres clasificadas	La nueva Tierra que viene

**Estos y otros temas que se puedan ir añadiendo. Si tienes interés, o has oído hablar de otros temas similares, y te interesa que los abordemos, por favor, sugiérela aquí: [CONTACTO](#).**